

Goldaten!

In der sonntägigen Massenversammlung im Konzerthausaal haben sich die Goldaten Wiens einmütig zur Republik Deutschösterreich bekannt und feierlich erklärt:

„Wir sind entschlossen, jeden Versuch, die demokratische Ordnung des neuen Staates anzutasten oder durch reaktionäre Umtriebe zu gefährden, mannhaft mit allen Mitteln zu verhindern.

Wir stehen einmütig, fest und treu hinter den

Vertrauensmännern des klassenbewußten organisierten Proletariats

in der republikanischen Regierung, die auch unsere Vertrauensmänner sind.

Wir sind uns bewußt, daß die Revolution bisher nur zu einer bürgerlichen Republik geführt hat, die mit allen Merkmalen des kapitalistischen Klassenstaates behaftet ist. Wir wollen die großen Kämpfe, die uns noch bevorstehen, und die schwere und harte Arbeit, die wir noch zu leisten haben, voll entschiedener, zielbewußter Besonnenheit Schulter an Schulter mit dem

organisierten revolutionären Proletariat aller Länder

vollbringen, um unser Endziel, die Befreiung der arbeitenden Menschheit aus den Fesseln der kapitalistischen Knechtschaft, und damit die Aufrichtung einer

sozialistischen Republik

zu erreichen.“

Dieser Beschluß von Tausenden Wiener Goldaten sei

„Bedruf für alle Unentschlossenen“

„Kampfruf für unsere proletarischen Brüder“ und eine
„entschiedene Warnung für die Reaktion!“